El ciclista de Parets quiere conseguir su primer gran título

## 'Purito' Rodríguez quiere ganar la Vuelta a contrarreloj

ADRIÀ BARRIO

oaquim 'Purito' Rodríguez, a fecha de cierre de edición de la revista, lidera la Vuelta a España. El ciclista de Parets del Vallès ha llegado al ecuador de la prueba con una ventaja de 53 segundos sobre el segundo clasificado, el británico Chris Froome, a 1 minuto de Alberto Contador, y 1 minuto y 7 segundos de Alejandro Valverde. El ciclista vallesano necesitaba coger suficiente distancia con los principales perseguidores para no perder demasiado tiempo en la crono y así poder batallar para llegar líder a Madrid.

Después de subirse al segundo escalón del podio en el Giro de Italia, Purito Rodríguez renunció a participar en el Tour de Francia para poder preparar esta Vuelta que tenia marcada en rojo en el calendario de esta temporada. La vuelta terminará el domingo 9 de septiembre en Madrid, pero a partir de hoy se empezarán a aclarar los verdaderos aspirantes al podio final.



Purito Rodríguez necesita hacer un muy buen papel en la montaña para llevarse su primera Vuelta.

LA CUARTA ETAPA fue el primer punto importante de la Vuelta 2012. Alejandro Valverde, líder hasta el momento, sufrió una caída y el grupo no paró para esperar su incorporación. Purito Rodríguez se escapó con el resto de favoritos y se vistió de rojo por primera vez en la estación de Valdezcaray (La Rioja). A partir de ese momento, el ciclista catalán tenia el objetivo de incrementar la ventaja con sus principales rivales,

para que estos no lo pudieran alcanzar en la contrarreloj, donde Purito es claramente inferior.

CHRIS FROOME parte como subcampeón del pasado Tour de Francia y de la última edición de la Vuelta, pero Alberto Contador vuelve con mucha fuerza después de cumplir los dos años de sanción que el TAS le impuso por el positivo en el Tour de Francia del 2010. El ciclista de Pinto no ha dejado de entrenarse para estar al cien por cien para esta gran cita, y es que se ha perdido este edición del Tour de Francia y los Juegos Olímpicos de Londres a causa de la sanción. Alejandro Valverde también ha cogido la papeleta de favorito, y todo apunta a que esta edición de la Vuelta se decidirá entre estos cuatro ciclistas.

LA MONTAÑA es la especialidad de Purito, pero todo dependerá de la contrarreloj de hoy de 39,4 quilómetros que unirá las localidades gallegas de Cambados y Pontevedra. Rodríguez necesitará hacer una muy buena etapa para no descolgarse de las posiciones de cabeza de la general y así poder remontar en las últimas etapas de montaña y optar al maillot rojo y coronarse en la capital española.

EL ESPECTACULO está garantizado en esta recta final de la Vuelta. La subida a los lagos de Covadonga, y a la Bola del Mundo -penúltima etapa- serán los dos platos fuertes para ver a Purito luchar por la victoria. Rodríguez necesitará recuperar segundos para remontar el tiempo que pierda en la crono, y por eso, el ciclista de Parets luchará por la victoria en cada etapa, para así conseguir bonificaciones, o lo que es lo mismo, unos segundos extra que le acerquen al triunfo final. \*\*

#### **FLASH VALLÈS**

### El 'Torneig Solidari de futbol Vila de les Franqueses' cumple los objetivos en su segunda edición

L'Associació Esportiva d'Immigrants del Vallès Oriental ha organizado la segunda edición del 'Torneig Solidari de Futbol Vila de les Franqueses' con la participación de 12 equipos de toda la comarca, de Osona y del Vallès Occidental. La entidad tiene un doble objetivo con la organización de este torneo: en primer lugar dar la oportunidad a jóvenes inmigrantes de jugar a futbol y relacionarse con otros chicos de otros pueblos y nacionalidades; y en segundo lugar acercar las diferentes culturas e integrarlas en la sociedad.

## Il edición del torneo de fútbol "Trofeu Ajuntament de les Franqueses"

Entre ayer miércoles y hoy se disputa la segunda edición de este torneo organizado por el Patronat Municipal d'Esports. El CF Bellavista Milán, el CF Les Franqueses, el CE Llerona i l'US Corró d'Amunt lucharán por llevarse este torneo de pretemporada. Los partidos contarán con dos partes de 30 minutos, 15 minutos menos de lo habitual. El premio que ofrecerá la organización serán diferentes vales para gastar en material deportivo para el club.

Esta competición se creó con el fin de disputar un torneo veraniego con los cuatro principales representantes del municipio, después que se suspendiera la celebración del trofeo Sergi Barjuan el año pasado.

#### 24 horas de motor en la Vall del Tenes

Este fin de semana tendrán lugar las tradicionales 24 horas de ciclomotores en la Vall del Tenes. 41 equipos lucharán por la victoria en una carrera que se ha convertido en una prueba de referencia para los mejores pilotos. Esta edición será, muy posiblemente, la última vez que se dispute en el Pinar de la Riera, ya que se espera que el año que viene esté terminado el circuito permanente en Can Montcau. La principal atracción de la carrera es el gran espectáculo de los ciclomotores, pero diferentes caras conocidas se darán cita en Lliçà d'Amunt. Javi Garcia Vico, piloto del mundial de motocros, Aleix Espargaró, piloto de MotoGP, entre otros pilotos conocidos del panorama nacional.

Esta es una cita que todo amante del motor no se puede perder, y es que poder vivir una carrera de estas características a pocos centímetros del trazado pocas veces se puede hacer.

# Los jugadores del CF Mollet cambian el nombre de las camisetas por su apodo en Twitter

El primer equipo del CF Mollet ha hecho un paso en hacer más próxima la relación entre los jugadores y la afición molletense. Los jugadores han cambiado el nombre de encima del dorsal por el apodo que ellos utilizan en la famosa red social, Twitter. Con este gesto, el club quiere adaptarse a los nuevos medios de comunicación y potenciar su actividad en el portal web del club y su presencia en las redes sociales.